

" 1919-2019: en memoria del General Emiliano Zapata Salazar"

BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. 3039
Ciudad Universitaria, 26 de julio de 2019.

Nuevo edificio de la UAEM, ícono de la arquitectura morelense

Esta mañana el rector de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), Gustavo Urquiza Beltrán y Luciano Concheiro Bórquez, subsecretario de Educación Superior de la Secretaría de Educación Pública (SEP), realizaron un recorrido por el nuevo edificio uno para supervisar la obra en construcción que presenta un 90 por ciento de avance y beneficiará a cerca de 3 mil alumnos.

La obra que albergará a la Facultad de Arquitectura y a la Escuela de Turismo tiene una inversión de 392 millones de pesos, hasta el momento presenta un avance del 90 por ciento en la construcción que consta de 31 mil 600 metros cuadrados y dos niveles de estacionamiento con 174 espacios.

Acompañados por autoridades universitarias y del gobierno del estado de Morelos, Luciano Concheiro destacó el diseño del edificio que está por concluirse y se comprometió a gestionar 60 millones de pesos para finalizarlo.

Adolfo Saldívar Cazales, director de la Facultad de Arquitectura, destacó que el edificio uno es moderno y sustentable, "fue diseñado para consumir menos recursos y energía, lo que será un ícono de la arquitectura no sólo para la universidad sino para todo el estado de Morelos".

En la planta baja del edificio uno se encontrarán las oficinas de la Federación de Estudiantes Universitarios de Morelos (FEUM), áreas de espacio común, la sala de rectores, una librería, 21 salones, ocho talleres, 19 cubículos, una aula magna, biblioteca, 22 aulas de investigación y sanitarios.

En el segundo nivel, estará un observatorio ciudadano, laboratorio de fragmentación, un área del colectivo urbano ambientales, la coordinación de maestría, biblioteca especializada, un laboratorio de inflación geográfica, cuatro aulas de posgrados, salas de maestros y área de cafetería.

En el tercer nivel estarán 22 aulas de investigación, una galería, un centro de cómputo con área de servicios, un taller de topografía, taller de tesis, oficina de servicios escolares, sanitarios, cinco módulos de escaleras y un centro de copiado.

Para el caso de los nuevos espacios de la Facultad de Contaduría, Administración e Informática (FCAEI), uno de los tres nuevos edificios, está concluido, cuenta con 16 espacios educativos, 40 salones, auditorio, áreas de posgrado, espacio para el sistema de educación a distancia y sanitarios, por lo que se espera que en breve pueda ser utilizado.

Laura Patricia Ceballos Giles, directora de la FCAEI, agradeció las gestiones para concluir el edificio donde se alberga la matrícula de la UAEM más grande con 3 mil 500 alumnos y espera en las próximas semanas se realice la entrega recepción de las instalaciones.

A este recorrido también asistieron Luis Arturo Cornejo Alatorre, secretario de Educación de Morelos; Carmen Enedina Rodríguez Armenta, directora General de Educación Superior Universitaria (DGESU) de la SEP; Viridiana León Hernández, secretaria ejecutiva del Colegio de Directores; Miguel Ángel Cuevas Olascoaga, presidente del Colegio de Profesores consejeros universitarios; Mario Cortés Montes, secretario general del Sindicato Independiente de Trabajadores Académicos (SITUAEM); Carlos Sotelo Cuevas, secretario general del Sindicato de Trabajadores Administrativos (STAUAEM); Gerardo Gama Hernández, director de la Escuela de Turismo; Fidel Luis Giménez Valdés Román, secretario de Obra Pública estatal y Noé Jaziel Hernández Velarde, secretario general de la FEUM.

Por una humanidad culta
Una Universidad de excelencia